

## Copec impulsa su eficiencia operativa adoptando Google Cloud con Entel Digital

Copec eligió a Google Cloud y Entel Digital como su socio estratégico para realizar su migración a SAP y desarrollar así su proceso de transformación digital. De esta manera, optimizará sus operaciones, reducirá sus costos y mejorará la agilidad dentro de la compañía.



Copec necesitaba una infraestructura que pudiera crecer o reducirse rápidamente según las demandas de su negocio y es ahí donde la agilidad y escalabilidad de Google Cloud se presentó como una respuesta sin la necesidad de invertir en hardware adicional. El proceso comenzó a ser implementado en agosto de 2024 y le permitirá responder de manera exitosa a las necesidades de un sector que se encuentra en constante actualización. El uso de tecnología de Google Cloud también brindará la posibilidad a Copec de tomar mejores decisiones gracias a sus herramientas de análisis de datos.

“Este acuerdo nos permite que Copec modernice su plataforma SAP llevándola a la nube y poder aprovechar sus capacidades, lo que se suma a su integración con nuestras herramientas de Google Workspace, que ayuden a sus colaboradores a mejorar en productividad y ampliar la colaboración en la compañía”, comentó Ángel Izurieta, Gerente General de Google Cloud Chile.

“Cada vez es más común que las empresas que ya han migrado a la nube pública enfrenten el desafío de modernizar aplicaciones críticas como SAP, optimizar sus costos de nube y seguir innovando. Para eso es clave contar con un socio que tenga experiencia en migraciones y transformaciones en entornos multicloud”, comentó Antonio Moreno, Gerente de Soluciones Digitales de Entel Digital.

Por su parte, César Valdés, CTO de Copec, señaló: “Nuestra estrategia cloud no solo busca modernizar nuestras operaciones, sino también crear un valor tangible para nuestros clientes. Estamos entusiasmados por el futuro y comprometidos a liderar esta transformación”.